

Octobre Rose : 803 € remis aux Amazones d'Alès

Jeudi 30 Novembre se tenait au foyer G. Brassens la cérémonie de remise des dons, collectés dans le cadre d'Octobre Rose, à l'association Les Amazones d'Alès.



De G. à D. : Jeanine Jouan, Michèle Fournial, M. Etienne (président des Amazones d'Alès), M. Cerpedes (maire de St-Martin), Ginette Foppolo, Mme Willens (Adjointe au CCAS).

Photographe : Christine Favier-Evesque.

A la somme de 603 € collectée lors de la Rando Rose proposée par Rando Cade et la vente de bracelets sur la commune par le CCAS, le conseil municipal a ajouté 200 € de subvention exceptionnelle votée à l'unanimité.

C'est donc un chèque de 803 € que le maire Monsieur Cerpedes, son adjointe Mme Willens, et Ginette Foppolo ont remis à Monsieur Etienne, président de l'association Les Amazones d'Alès.

Ce fut un grand moment d'émotion dans l'assistance, mais aussi de fierté car, grâce aux efforts de tous, le compte de dons a quadruplé cette année !

C'est autour du verre de l'amitié offert par la mairie que s'est terminée la soirée.

Pour remercier la municipalité et Rando Cade, M. Etienne nous a offert un carton de vin.

Ginette Foppolo, responsable Animation et Communication.

Philippe Canseliet remercie tous les randocadiennes et randocadiens pour leur générosité, et tout particulièrement Ginette Foppolo, ainsi que Michèle Fournial, Renée Filograsso, Anne-Marie Bergogne et Christine Evesque qui se sont énormément investies et à ses côtés pour la confection et la vente des rubans roses.

Voir la page Meta des Amazones d'Alès : [Facebook - Les Amazones d'Alès](#)